
Madame, Monsieur, 

  

  

J’ai bien reçu votre message au sujet du financement de nouveaux radars, prévu dans le budget 

2017   

  

Très attaché à l’objectif de sécurité routière et de la baisse des accidents sur les routes, je 

maintiens que la politique de sécurité routière doit être globale, et ne peut se résumer 

uniquement à des implantations de radars. 

  

Avec mes collègues du groupe Les Républicains, nous sommes toujours soucieux de porter ce 

débat à l’Assemblée nationale, en cherchant les réponses les plus efficaces. 

  

Dans un contexte difficile pour les collectivités territoriales, j’ai donc signé l’amendement de 

mon collègue Franck MARLIN, que vous trouverez ci-joint. 

  

Ce dernier prévoyait de réaffecter les crédits réservés au déploiement de nouveaux radars, dont 

les coûts d’investissement et de maintien en condition opérationnelle sont très élevés pour les 

collectivités territoriales déjà étranglées financièrement, à la nécessaire modernisation des 

infrastructures routières. 

  

Malheureusement, il a été rejeté par la majorité socialiste. 

  

Par ailleurs, j’ai voté CONTRE le projet de loi de finances pour 2017.  

 

Espérant avoir répondu à vos interrogations, je vous prie de recevoir, Madame, Monsieur, mes 

salutations dévouées. 

Lionel TARDY 
Député de la Haute-Savoie 
 


